
 

 

 

 

 

 平成 28年 12月 10日（土）、町文化会館にて第２回新庁舎建設懇談会を開催しまし

た。当日は、町民約 80名が参加し、新庁舎建設予定地にある既存の建物を見学した

後、新庁舎の設計を請け負う梓設計の担当者から設計イメージ等の説明を受けまし

た。 

 フリーディスカッションでは、参加された町民から、「地盤沈下などの調査はしてい

るのか」といった質問や、「町産の木材を是非使用して欲しい」という意見が出まし

た。 

 町では、当日いただいた意見を参考にさせていただき、新庁舎基本計画・基本設計

業務を進めていきます。 

 

既存建物見学会 設計業者からの提案説明 

新庁舎イメージ模型 

※今後計画を進めるにあたり変更する場合があります。 


